

Liebe Freunde der CDU Avenwedde-Friedrichsdorf,

Ihr CDU-Ortsverband Avenwedde-Friedrichsdorf hat für Sie und Ihre Themen rund um unsere Ortsteile immer ein offenes Ohr.

Im September diesen Jahres wählen wir einen neuen Bürgermeister für die Stadt Gütersloh. Mit Henning Schulz haben wir einen Kandidaten, der kompetent und bürgernah zugleich ist. Er spürt den Herzschlag dieser Stadt genau, denn er ist immer mittendrin in Gütersloh. Die Konversion wird eine unserer wichtigsten Aufgaben für die Zukunft dieser Stadt sein, hier ist Henning Schulz ein Fachmann, genau wie ihn unsere Stadt braucht. Auch in Sachen Familie und Bildung kann Henning Schulz punkten, denn als Familienvater weiß er nur zu genau, was es in Gütersloh noch zu verbessern gilt. In diesen Tagen ist Henning Schulz unterwegs für Gütersloh und wird diese Stadt zu Fuß oder per Rad erkunden. Vielleicht treffen Sie ihn, um ihn ein Stück zu begleiten. Unser Ziel für Avenwedde, Friedrichsdorf und für Gütersloh lautet: Die CDU muss in unserer Kommune den Bürgermeister stellen!

In unseren Ortsteilen sind weiterhin unsere ehrenamtlichen Vertreter in Rat und Kreistag das Gesicht der CDU-Ortsunion. Glaubwürdig und nah bei den Menschen packen Raphael Tigges, Gerd Feldhans, Andreas Heine und Andreas Wulle im Stadtrat sowie Anja Toppmöller und Peter Wiese im Kreistag die Probleme in unseren schönen beiden Ortsteilen gemeinsam mit Ihnen an.

Ich darf Ihnen und Ihren Familien auch im Namen unserer Rats- und Kreistagsmitglieder ein schönes Osterfest wünschen. Ihre CDU kümmert sich.

Mit freundlichen Grüßen



Daniel Helmig
CDU Avenwedde-Friedrichsdorf

